

Materia:

Antropología medica I

Nombre del alumno:

Abner Ivan Perez Ruiz

Nombre del Docente:

Dra. axel

Tema:

Historia clínica

Campus Berriozábal

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas

Tercera Unidad

Fecha:

05/12/2024

meses para poder recuperar la movilidad sin perturbaciones, niega dolor en la lesión.

Examen físico:

T/A: 118/70 en brazo izquierdo **110/65** en brazo derecho **F.C:** 85 lat/min **F.R:** 15 resp/min (relajada) **temperatura:** 36.3 c

A la exploración física paciente cooperador, consciente y orientado, con coherencia en las respuestas en base a lo preguntado. Como punto de inicio se evalúa la región de la cabeza, se observa pelo liso, de color negro, larga y un poco delgadas buena implantación y distribución de acuerdo a su edad con buena simetría, sin perturbaciones, no se observa la presencia de malformaciones congénitas, a la palpación no se sensibiliza edemas, el pelo se encuentra con una buena hidratación, con presencia de caspa de manera moderada en la región anteroposterior de la cabeza a la palpación no se sensibiliza adenopatías. En el pabellón auricular, no se observa apéndices así como malformaciones, se visualiza con buena higiene, a la palpación no se sensibiliza adenopatías. Cejas palpables completa en la altura del canto ocular, ojos simétricos, se presenta midriasis y miosis dependiendo de la iluminación, los movimientos de los ojos no se ven limitados, pupilas isocóricas y ojos simétricos sin dolor o palpación, con mayor agudeza visual en ojo derecho. La nariz se encuentra simétrica, enteros, sin obstrucciones en las vías aéreas o fosas nasales, y nariz en posición central. En la región de la boca, se observa labios lisos, simétricos de un tono rosado oscuro, sin lesiones, se observa hidratada, dientes completos con caries, movimiento de la lengua sin limitaciones y niega la presencia de dolor. En la región del cuello, se observa simétrica alargado y cúbico sin lesiones, no se palpa adenopatías niega la presencia de dolor a la palpación y en el momento de la ingesta de alimentos. En la región del tórax y sus componentes se observa simétrica, sin obstrucción de las vías aéreas no presenta dificultades para llevar a cabo el intercambio gaseoso, en la auscultación no se presenta ruidos respiratorios preocupantes. En el abdomen no se presenta cicatrices, a excepción de estrías por el embarazo, se encuentra de un tono café por el color de la piel, en la palpación refiere que no existe presencia de dolor.

En los segmentos inferiores y superiores se observan simétricos, los movimientos no se observan limitados, se observa simétrica, a la palpación niega la presencia de dolor en ambos segmentos, con buena resistencia y fuerza al estar en bipedestación y al sostener objetos, las uñas se observan con buena higiene sin presencia de hongos en ambos segmentos, las uñas de las manos se observan de color rosa y en el pie de color café claro.

NEUROLÓGICO

El paciente se mantenía alerta durante el interrogatorio colabora y obtuve respuestas coherentes, no padece de alguna enfermedad neurológica así como, Alzheimer, demencia, no padece de depresión, ya que cuenta con el apoyo emocional de sus hijos, se ve sonriente, a lo cual nos lleva a una conclusión de que la salud mental se encuentra en pleno equilibrio y bienestar emocional.

BIBLIOGRAFIA:

[Libro de propedéutica médica de Barbara Bates](#)